

No más bloqueo



Por: María Josefina Arce.

El bloqueo norteamericano contra Cuba se ha recrudecido bajo la administración del presidente Donald Trump, pero en el mundo no se detiene la solidaridad con el pueblo cubano y constantemente se alzan voces para condenar lo genocida e irracional de esa unilateral medida.

En los últimos días la presidenta de la Asamblea General de la ONU, la ecuatoriana María Fernanda Espinosa, denunció el negativo impacto humano que tiene la hostil política hacia la nación caribeña.

Durante una reciente visita a Rusia recordó que la Asamblea General condena el bloqueo e insiste en ponerle fin desde hace más de 25 años, pero desafortunadamente persiste.

En junio pasado durante su permanencia en Cuba recalcó Espinosa que son abrumadoras las votaciones en el organismo internacional contra el cerco económico, así como el precepto de que la carta del organismo no acompaña medidas unilaterales que afecten a los pueblos.

De hecho el pasado año por vigésimo séptima ocasión la Asamblea General de la ONU acompañó a Cuba en su lucha porque se ponga fin al cerco, que por su carácter extraterritorial afecta las relaciones económicas, comerciales y financieras del archipiélago con otras naciones del mundo.

A la denuncia de la presidenta de la Asamblea General de la ONU se suman muchas otras en las diversas latitudes, lo que evidencia el rechazo que genera a nivel mundial la política hostil estadounidense que de abril de 2017 a marzo del 2018 dejó pérdidas a Cuba por valor de más de cuatro

MIL millones de dólares.

El ministro de la presidencia de Bolivia, Juan Ramón Quintana, señaló en La Paz que el bloqueo contra Cuba y la más reciente activación del Título III de la Ley Helms Burton constituyen "expresiones de la mayor crueldad que encarna el imperio estadounidense."

En un extenso artículo el Jornal de Angola, el de mayor circulación en el país africano, condenó el bloqueo estadounidense contra Cuba, que dura ya casi 60 años.

Una Cantata por Cuba se efectuó en las últimas horas en Argentina, en la que artistas de las dos naciones pidieron el fin del asedio contra el pueblo cubano, el más largo de la historia.

Asimismo, en territorio cubano miembros de las Brigadas Venceremos y Latinoamericana y Caribeña de solidaridad calificaron como un acto de genocidio el cerco económico de Estados Unidos contra la Mayor de las Antillas.

Estados Unidos no oye el reclamo internacional, pero gobiernos, personalidades de diferentes ámbitos y amigos de Cuba en general persisten en denunciar lo inhumano del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por más de medio siglo contra un pueblo que ha sabido resistir.

Junto a los cubanos en su lucha están numerosas personas en el mundo, comprometidas con la paz, que se ve diariamente amenazada por acciones unilaterales y criminales de Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/197962-no-mas-bloqueo>



Radio Habana Cuba